

EDITORIAL

Mario Ramos Vélez
RECTOR

Las revistas Universitarias tienen como propósito ser un espacio de difusión e intercambio entre las diferentes áreas y actividades académicas de las instituciones de educación superior, bajo la iniciativa de articular su misión, en beneficio del fortalecimiento de la formación profesional de sus estudiantes y el desarrollo del país. Las publicaciones trasladan el prestigio del autor a la revista y de la revista al autor, de ahí su trascendencia. En últimas, estas son herramientas especializadas para generar discusión, diálogo, confianza y prestigio del conocimiento académico y científico. También sirven como foro para la introducción y presentación de las investigaciones y sus aportes a la academia. En ese contexto, nos complace relanzar en UNICOLOMBO nuestra revista virtual Adelante-Ahead como un gran desafío intelectual y humano, fruto de la participación y compromiso que han venido demostrando nuestros docentes, estudiantes e investigadores para concretar esta aventura intelectual.

Nuestro objetivo central es que la revista sea un verdadero instrumento de difusión institucional de nuestra producción científica y técnica y de sus artículos, notas e información, generando un impacto en sus destinatarios que incluyen profesionales, docentes, egresados, estudiantes, instituciones, medios de comunicación y público en general.

También consideramos que es una excelente oportunidad para que los docentes, investigadores y estudiantes puedan comunicar sus conocimientos científico-técnicos, los resultados de investigaciones desarrolladas y sus experiencias, con un lenguaje técnico sencillo, claro y comprensible para la comunidad.

En el marco de la divulgación de nuestra revista, debo hacer una mención muy especial y un reconocimiento, a la Ingeniera Sonia Bedoya, por su excelente trabajo como Coordinadora y Editora responsable de la revista y expreso también, mis más sinceros agradecimientos a todos los docentes y estudiantes que han hecho propio este proyecto, hoy una realidad, contribuyendo con sus valiosos aportes y comentarios que nos permitieron, muy rápidamente, concretar el relanzamiento de nuestra revista. Muchos éxitos.

Mario Ramos Vélez
Rector